

Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Lärmintensive Nachtarbeiten in Müllheim 6. Oktober bis 13. November 2023



Sehr geehrte Anwohner:innen,

in Müllheim bauen wir die Rheintalbahn viergleisig aus. Nördlich des Bahnhofs Müllheim, zwischen der Eisenbahnbrücke über die Parkplatzzufahrt und der Straßenbrücke Bundesstraße 378, stellen wir Mitte Oktober die Fundamente für die Oberleitungsmasten her. Dafür sind lärmintensive Gründungsarbeiten in den Nächten Samstag/Sonntag, 14./15. Oktober, und Sonntag/Montag, 15./16. Oktober, jeweils von ca. 22 bis 6 Uhr, notwendig.

Im Oktober und Anfang November arbeiten wir im Bahnhof Müllheim außerdem weiter an der Überdachung der Bahnsteige und Rampen. Zudem führen wir Arbeiten an der Eisenbahnbrücke über den Klemmbach durch.

Dazu arbeiten wir durchgehend von Freitag, 6. Oktober, 20 Uhr, bis Mittwoch, 11. Oktober 2023, 7 Uhr. Anschließend setzen wir die Arbeiten in den Nächten von Samstag/Sonntag, 14./15. Oktober, bis Sonntag/Montag, 12./13. November, jeweils von ca. 20 bis 7 Uhr, fort.

Durch den Einsatz einer Ramme und verschiedener Großgeräte sind einige der Arbeiten leider mit Baulärm und Erschütterungen verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn Freiburg, 29. September 2023



